

Ciudad Real acoge el Foro de la **Experiencia**

Participaron más de 600 alumnos de la Universidad de Mayores José Saramago



Cerca de 600 alumnos de la Universidad de Mayores José Saramago se reunieron en el campus de Ciudad Real en el IV Foro de la Experiencia 2009, una jornada de convivencia que inauguraron las vicerrectoras de Doctorado y Títulos Propios y del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural, Fátima Guadamillas y Mairena Martínez, respectivamente; y el coordinador

general de la Universidad de Mayores, Luis López, entre otras personalidades. Se trata ésta de una más de las actividades que promueve la Universidad de Mayores, un proyecto dinámico, cultural, formativo y de bienestar social que, según dijo Guadamillas, permite a las personas seguir renovando su entusiasmo por aprender, e incluso acceder por primera vez a la Universidad.

200 alumnos más se forman en **prevención**

Un total de 200 alumnos asistieron al VI curso Funciones del Nivel Básico en Prevención de Riesgos Laborales, *Fórmate en Prevención*, celebrado en el campus de Albacete. El programa, dirigido por la profesora María José Romero, capacita a sus participantes para desempeñar funciones necesarias de nivel básico y poder así evaluar los riesgos y el desarrollo de la actividad preventiva.

El seminario, de carácter semipresencial, está organizado por la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales (EURL) de Albacete, aunque se impartirá también en los campus de Ciudad Real y Toledo y en el Centro de Estudios Universitarios de Talavera de la Reina. En la presentación de la iniciativa, el director del centro, Joaquín Aparicio, explicó que, a pesar de los cambios normativos, la sociedad española adolece aún de una cultura de prevención, lo que, a su juicio, justifica la celebración de este tipo de actividades de formación.

Por su parte, la profesora Romero inauguró el turno de ponencias, una relación que también incluyó la ponencia *Riesgos psicosociales en el trabajo*, a cargo del técnico David Montero; y las intervenciones de los profesores de la Universidad de Castilla-La Mancha Luis Collado y Elías Rovira, con sendas conferencias sobre los daños derivados del trabajo y los primeros auxilios.

■ Futuros responsables de empresas sostenibles

Un total de setenta alumnos han participado en el curso Administración y Dirección de Empresas Sostenibles que el Grupo de Ingeniería Química y Medioambiental de la Universidad regional (IMAES) celebró en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales del Campus de Ciudad Real. El curso, dirigido por los profesores José María Monteagudo y Antonio Durán, ha tratado de definir estrategias de gestión empresarial orientadas a la sostenibilidad de la empresa. ya que según sus responsables, una "empresa sostenible crea valor económico, medioambiental y social a corto y largo plazo, contribuyendo de esa forma al aumento del bienestar y al auténtico progreso de las generaciones presentes y futuras".

■ Estudiantes de toda la provincia participan en el Concurso de Bolsa

Los alumnos de Administración y Dirección de Empresas, Derecho y Relaciones Laborales, así como todos los de Bachillerato y FP de la provincia de Ciudad Real han de cerca el mercado financiero a través del II Concurso de Bolsa que organiza la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad de Castilla-La Mancha y el Vicerrectorado del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural, en colaboración con Renta 4. Se trata de un juego al que el año pasado sólo tuvieron acceso los alumnos del propio centro universitario organizador y los de los institutos de la capital manchega y de Miguelurra, pero que dado su éxito se ha abierto este curso al conjunto de la provincia.

■ Examen de certificación de Microsoft

Una veintena de alumnos del Máster en Tecnologías Web han realizado en la Escuela Superior de Ingeniería Informática de Albacete el primero de los exámenes de certificación MCTS de Microsoft. Estas certificaciones forman parte de la oferta del máster y constituyen uno de los apartados más atractivos en su programa de contenidos, al acreditar al alumno los conocimientos y la competencia en el manejo de productos Microsoft, permitiéndole acceder a uno de los medios más efectivos para lograr éxitos profesionales a largo plazo.

■ Participación en el cumbre universitaria de Nueva York

El profesor de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real Miguel Taboada Calatayud y los alumnos de doctorado Jesús Campo Candelas y Patricia Pérez Fernández han participado en la Cumbre Universitaria Internacional que se celebra en Nueva York bajo el lema *Erradicación de la pobreza: un reto para las universidades del mundo*, auspiciada por la organización Helsinki España University Network, una ONG que promueve los Derechos Humanos a través de una red mundial en la que colaboran 150 universidades.